



令和7年4月1日

「公益財団法人香川県スポーツ協会 スポーツ功労者賞」を受賞しました！  
香川銀行 GiraSol kagawa（シラソル）



トモニホールディングスグループの香川銀行（頭取 山田 径男）は、香川銀行 GiraSol kagawa が、令和7年3月24日（月）「令和6年度第46回公益財団法人香川県スポーツ協会スポーツ功労者賞」を受賞したことをお知らせいたします。第76回日本ハンドボール選手権大会において香川県勢初の優勝に輝いたことが評価され受賞したものです。

当行は引き続き、地域の優秀な人材に地元で活躍する場を提供するとともに、「香川県からオリンピック選手を」を合言葉に、ハンドボール競技が盛んな香川県からオリンピック選手を輩出し、地域を盛り上げ元気にすることを目標に活動してまいります。

記

◆受賞概要

受賞内容

令和6年度第46回公益財団法人香川県スポーツ協会スポーツ功労者賞



表彰式には、試合の都合により香川銀行 GiraSol kagawa 部長の詫間恒宏が代理出席しました。

選手のコメント（岡田 彩愛）

今回の賞を受賞するにあたり、日頃から応援してくださる多くの皆様に感謝申し上げます。これからも地域に根差すチームとして、ハンドボールで地域を盛り上げ元気にしていけるよう頑張っております。引き続き応援の程よろしく願いいたします。

以上